
 
3mach®-Silikonlagerungszubehör 
 

Verwendungszweck: Zubehör für Siebkörbe im Bereich der Instrumentenaufbereitung 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Achtung: Alle 3mach® Produkte müssen vor der Erstanwendung gereinigt werden. Es ist darauf zu achten, dass 
Silikonlagerungszubehör nicht durch scharfe Instrumente und Gegenstände beschädigt werden. Eingerissene 
Silikonlagerungen müssen ersetzt werden. Silikonlagerungsen sind nicht für die Heißluftsterilisation geeignet. Es ist 
unbedingt darauf zu achten, dass die Silikonlagerungsbänder zwischen den Formteilen leicht gespannt und die Pierstifte 
im Bodengitter platziert sind. In den Pier-Kanal dürfen keine scharfkantigen Adapter, Adaptergewinde oder 
Instrumententeile eingebracht werden. 3mach®-Silikonlagerungen dürfen nicht an Menschen angewendet werden. 

 

Aufbereitung: Geeignet für alkalische Reinigungsverfahren im Bereich der maschinellen Reinigung, Thermodesinfektion und 
Trocknung (bis 120 °C) sowie einsetzbar in medizintechnischen fraktionierten Vakuumverfahren (134 °C). 

  Für weiterführende Gebrauchshinweise bzw. Nutzungsarten wenden Sie sich bitte per E-Mail an info@3mach.de. 
 

 Haftung:  Die Firma 3mach GmbH haftet nicht für Schäden, die durch die Verwendung der 3mach®-Produkte entstehen. 
Dies gilt ebenfalls für individuell umgebaute und geänderte 3mach®-Produkte und deren Zweckentfremdung. 

 
Hersteller:    Firma 3mach GmbH, Daimlerstraße 25, 72414 Rangendingen, Germany 
                      Tel.: 0049 (0) 74 71-98 41 18, Fax: 0049 (0) 74 71-98 41 19, www.3mach.de 
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3mach® silicone holder accessories 
 

Use: Accessories of flushing supply in the area of instrument preparation. 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

Caution: All 3mach® products must be cleaned before first use. Care must be taken to ensure that silicone accessories 
are not damaged by sharp instruments and objects. Torn silicone accessories must be replaced. Silicone accessories 
are not suitable for hot air sterilization. It is essential to ensure that the silicone bands between the molded parts are 
slightly tensioned and that the pier pins are placed in the base grid. No sharp-edged adapters, adapter threads, or 
instrument parts may be inserted into the pier channel. 3mach® silicone holder accessories must not be used on 
humans. 

 

Preparation: Suitable for alkaline cleaning processes in the areas of machine cleaning, thermal disinfection, and drying (up to 
120 °C), as well as for use in medical fractional vacuum processes (134 °C). For further instructions for use or 
types of use, please contact us by email at info@3mach.de. 

 

 Liability:   3mach GmbH bears no liability for injury or damage resulting from the use of 3mach® products. This also applies 
to individually converted and modified 3mach® products and their misuse. 

 
Manufacturer:    Firma 3mach GmbH, Daimlerstraße 25, 72414 Rangendingen, Germany 
                      Tel.: 0049 (0) 74 71-98 41 18, Fax: 0049 (0) 74 71-98 41 19, www.3mach.de 
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3mach®-Silikonlagerungszubehör besteht 
aus hochwertigem Silikon und ist auf 
3mach®-Siebkörbe abgestimmt und wird 
über Siebkorb-Formteile oder im Boden-
raster gehalten. Durchbrüche in den 
Noppen- und Flexbändern, oder ein Kanal in 
den Pierstiften, verbessern die Reinigungs-
leistung und die Sterilisierbarkeit gelagerter 
Instrumente. Noppen und/oder Halteflügel 
an den Silikonteilen ermöglichen eine 
Etagenlagerung von medizinischen Instru-

menten mit einem geringen Spülschatten. 

3mach® Copyright (Weitergabe der Information nicht erlaubt) 

     Noppenband   Flexband                            Pierstift 
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3mach® silicone holder accessories are 
made of high-quality silicone and are 
designed for use with 3mach® baskets. 
They are held in place by basket molded 
parts or in the base grid. Openings in the 
nubs and flex bands or a channel in the 
pier pins improve the cleaning performance 
and sterilizability of stored instruments. 
Nubs and/or retaining wings on the silicone 
pins enable multi-level storage of medical 
instruments with minimal rinsing shadows. 
 
Translated with DeepL.com (free version) 

        silicon nub band   flex band              pier pin 
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